

Hommage à Kathleen Connors

Kathleen Connors, professeure à la retraite du Département de linguistique et de traduction, vient de nous quitter définitivement après une âpre bataille contre une implacable maladie.

Après ses études en pédagogie à l'université Duquesne de Pittsburgh, où elle obtint son B.S.Ed. (1965) et des études en linguistique à l'Université de Berkeley qui lui décerna un Ph.D. (1972), Kathleen Connors commença sa carrière universitaire au Département de linguistique et de philologie à l'Université de Montréal en 1973 et prit sa retraite en 2003.

Kathleen avait des dons remarquables pour la pédagogie et une passion pour la linguistique, plus spécifiquement pour la linguistique différentielle, la sociolinguistique, la linguistique appliquée et tout particulièrement pour les questions de bilinguisme. Elle était douée d'une patience sans limite et savait comment intéresser et guider les étudiants dans l'acquisition des connaissances et dans la pratique des recherches comme le prouvent les divers mémoires et thèses qu'elle a dirigés. Elle ne laissait jamais rien au hasard; elle était précieuse tant pour les étudiants que pour de nombreux collègues. Pendant des années elle a révisé les entrées du *Dictionnaire bilingue canadien*, et a même continué à le faire tout au long de sa douloureuse maladie. Merci Kathleen!

Nous lui devons tous nos remerciements pour son travail et son aide précieuse. C'était, pour de nombreux collègues, un privilège de la connaître, car tous savaient qu'elle était toujours prête à servir, à aider et à orienter, et qu'elle était une personne dévouée tant à sa famille qu'à ses amis et collègues. Ce sera le souvenir que nous garderons d'elle!

André Clas
Professeur émérite